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SÚMULA DA 147ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE  1 

DE MEIO AMBIENTE – EXERCÍCIO 2022 2 
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Data: 03 de maio de 2022. 4 

Local: Sede Angélica – Av. Angélica, 2364 – Térreo – São Paulo/SP. 5 

Início: 09h30 6 

Término: 10h20 7 

 8 

Presenças:, Eng. Seg. Trab. e Eng. Ind. Mec. Eduardo Araújo Ferreira, Eng. Amb. 9 

Euzebio Beli, Geog. Fernando Shinji Kawakubo, Geol. Marcos Domingues Muro, Eng. 10 

Quim. Miguel Tadeu Campos Morata, Eng. Eletric. Paulo Takeyama e Eng. Agr. Waleska 11 

Del Pietro Storani. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-12 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 13 

Ausência justificada: Eng. Amb. Alan Perina Romão e Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. 14 

Carlos Alberto Guimarães Garcez. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-15 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 16 

Falta: Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-17 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 18 

Apoio Técnico: Hugo Leonardo Ribeiro Branco Dragone. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 19 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 20 

Item I – Verificação do quórum. Confirmada a existência de quórum, a Coordenadora 21 

cumprimentou e agradeceu a presença de todos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-22 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 23 

Item II - Apreciação da súmula da reunião realizada em 12/04/2022 - 24 

Dispensada a leitura, em face do envio antecipado, e não havendo qualquer alteração a 25 

ser efetuada, a súmula foi aprovada por unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-26 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 27 

Item III – Leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas: Não 28 

havendo correspondências, a Coordenadora prosseguiu, passando ao item VI. -.-.-.-.-.-.-29 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 30 

Item IV – Comunicados – Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-31 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 32 

Item V – Outros assuntos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 33 

A Coordenadora Waleska Del Pietro Storani apresentou o mapa mental das principais 34 

demandas da CMA e explanou que sobre a sua preocupação de como inserir as atividades 35 

da Comissão nas outras atividades do CREA-SP (contato com o Departamento de 36 

Comunicação e pesquisa junto ao Colégio de Entidades Regionais de São Paulo - CDER e 37 

ao Colégio de Instituições de Ensino  - CIES). -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 38 

O Conselheiro Paulo Takeyama sugeriu que a CMA obtivesse junto ao CDER os endereços 39 

das associações e realizasse a pesquisa diretamente. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-40 

O Conselheiro Euzebio Beli sugeriu que no dia 18/05/2022, a Comissão participe das 41 

reuniões do CDER e do CIES e divulgue a pesquisa. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-42 

O Assistente Técnico Hugo Leonardo Ribeiro Branco Dragone explicou que a organização 43 

das reuniões do CDER e do CIES não é feita pela SUPCOL porém é possível realizar 44 

contato com a organização através do Superintendente de Colegiados, Eng. Alim. 45 

Gumercindo Ferreira da Silva, para abrir espaço para a CMA divulgar e sensibilizar as 46 

Associações e Instituições de Ensino a respeito da pesquisa. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 47 
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A Coordenadora Waleska Del Pietro Storani perguntou sobre possível convênio firmado 1 

entre o CREA-SP e a CETESB – Companhia Ambiental do Estado de São Paulo. -.-.-.-.-.-.- 2 

O Assistente Técnico Hugo Leonardo Ribeiro Branco Dragone comunicou que enviou e-3 

mail à Gerência de Convênio e Parcerias (GCP) perguntando a respeito do possível 4 

convênio, porém não obteve qualquer resposta. A CMA decidiu pelo envio de memorando 5 

oficial à GCP. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 6 

A Coordenadora Waleska Del Pietro Storani comunicou fará convite ao Departamento de 7 

Comunicação para participação na próxima reunião da CMA que ocorrerá no dia 8 

14/06/2022 para tratar da atualização da página eletrônica da CMA. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-9 

O Conselheiro Fernando Shinji Kawakubo externou sua preocupação com o 10 

acompanhamento desse processo pela CMA, uma vez que foi enviado memorando sobre 11 

o assunto e não houve nenhuma atualização. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 12 

O Assistente Técnico Hugo Leonardo Ribeiro Branco Dragone sugeriu o uso do Instagram 13 

para divulgação da página eletrônica do CREA-SP e da CMA. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-14 

A coordenadora Waleska Del Pietro Storani comentou sobre a possibilidade de fazer uma 15 

aproximação com o Comitê de Arborização Urbana para conhecimento e divulgação. -.-.-. 16 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 17 

Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais desejando fazer uso da palavra, a 18 

Coordenadora deu por encerrados os trabalhos, às 10h20. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-19 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 20 
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Eng. Agr. Waleska Del Pietro Storani 25 

Coordenadora da Comissão Permanente de Meio Ambiente – CMA 26 
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Súmula aprovada na Reunião de 14 de junho de 2022. 30 


